

# Einladung zum Elternabend in der Honigfabrik

Liebe Eltern, Dear parents,

(ENGLISH VERSION BELOW)

wir konnten einige von Ihnen bereits telefonisch erreichen, andere noch nicht.  
Deshalb schreiben wir ihnen, damit sie informiert sind.

Vorsicht (Triggerwarnung)

Die folgenden Informationen behandeln Themen von Rechtsextremismus.

Am Samstag hat uns folgender Artikel

erreicht: <https://www.hbgr.org/7425-peter-fitzek-mit-reichbuerger-sekte-koenigreich-deutschland-im-raum-hamburg>

In diesem wird Maren Brüdigam, unsere Kollegin in der KinderKultur, konkret erwähnt und es wird dargestellt, dass Maren mindestens seit Dezember 2023 Mitglied der Reichsbürger-Sekte „Königreich Deutschland“ ist.

Es gab am Montag ein Gespräch mit ihr, bei dem sie diese Informationen bestätigt hat.

Sie ist seit Montag freigestellt und hat ihren Schlüssel abgegeben. Die Freistellung wurde am Montagabend bei einer außerordentlichen Vorstandssitzung der Honigfabrik bestätigt.

Wir stehen an Tag 1 der Aufarbeitung und werden durch das Mobiles Beratungsteam gegen Rechtsextremismus (arbeitundleben.de) beraten.

Wir werden die Öffnungszeiten der KinderKultur diese Woche dafür nutzen uns miteinander auszutauschen.

Deshalb laden wir sie zu einem ersten Elternabend ein, bei dem sie die Möglichkeit haben uns alle ihre Fragen, Ängste und Sorgen zu stellen und sich mit uns darüber auszutauschen. Wir wollen ihnen als Eltern und allen Beteiligten die Möglichkeit geben sich zu sortieren und Raum geben zu sprechen. Auch um darüber zu reden, wie wir ihre Kinder darüber informieren. Der Elternabend findet am kommenden **Donnerstag, den 13.06.2024 um 19:00 Uhr** in der **Kinderkultur** (1. Stock) in der Honigfabrik statt.

Es wird auch in den kommenden Wochen noch weitere Elternabende geben, falls sie an diesem nicht teilnehmen können. Falls sie außerhalb dieser Elternabende Redebedarf haben, sprechen sie uns gerne an!

Bitte teilen sie uns mit, wenn sie auf bestimmte Sprachmittler\*innen angewiesen sind, um dieses Thema besser zu verstehen. Wir werden uns dann darum bemühen eine entsprechende Übersetzung für sie am Donnerstag bereit zu stellen.

Es tut uns unfassbar leid ihnen diese Nachricht zu übermitteln, wir können uns vorstellen welchen Schock es in ihnen auslöst und dass diese Nachricht auch ein Vertrauensverlust bedeutet bzw. bedeuten kann.

Wir haben bereits auf unserer Homepage eine Stellungnahme veröffentlicht und dort auch weitere Termine zum Reden anbieten.

Dies ist eine erste Information. Auch wir sind noch sehr dabei unsere Emotionen und unseren Schock zu verarbeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Sven und Kaja

-----

ENGLISH VERSION

We have already been able to reach some of you by telephone, but not all of you. We are therefore writing to them so that they are informed.

Caution (trigger warning)

The following information deals with right-wing extremism.

The following article reached us on Saturday:

<https://www.hbgr.org/7425-peter-fitzek-mit-reichbuerger-sekte-koenigreich-deutschland-im-raum-hamburg>

It specifically mentions Maren Brüdigam, our colleague at KinderKultur, and states that Maren has been a member of the Reichsbürger sect "Kingdom of Germany" since at least December 2023.

We had a conversation with her on Monday, during which she confirmed this information. She has been exempt from work since Monday and has handed in her keys. The exemption was confirmed on Monday evening at an extraordinary board meeting of the Honigfabrik.

We are on day 1 of the reappraisal and are being advised by the mobile counseling team against right-wing extremism ([arbeitundleben.de](http://arbeitundleben.de)).

We will use the opening hours of KinderKultur this week to talk to each other.

We therefore invite you to a first parents' evening where you have the opportunity to ask us all your questions, fears and concerns and to discuss them with us. We want to give all parents the opportunity to sort themselves out and give them space to talk. Also to talk about how we inform your children about it.

The parents' evening will take place next **Thursday, 13.06.2024** at **19:00** in the **Kinderkultur** (1st floor) in the Honigfabrik.

There will also be further parents' evenings in the coming weeks if you are unable to attend this one. If you need to talk outside of these parents' evenings, please contact us!

Please let us know if you are dependent on certain language mediators to better understand this topic. We will try to provide an appropriate translation for you on Thursday.

We are incredibly sorry to share this news with you, we can imagine the shock it has caused you and that this news also means or can mean a loss of trust.

We have already published a statement on our homepage and also offer further appointments to talk.

This is initial information. We are also still very much in the process of processing our emotions and our shock.

Kind regards

Sven und Kaja

